

The logo consists of the letters 'NGO' in a bold, white, sans-serif font, centered within a white rectangular box. This box is set against a solid red background that fills the top portion of the page.

**Matangkan Persiapan Menyambut Ramadhan
1444 Hijriah, Kalapas Tembilahan Monitoring
Pengamanan dan Sarpras Pendukung
Kelancaran Ibadah WBP**

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.NGO.WEB.ID

Mar 22, 2023 - 11:28



Kalapas Tembilihan, Hari Winarca, memberikan petunjuk kepada Warga Binaan dalam membersihkan Masjid Al-Ichwan, Rabu (22/03/2023)

Tembilihan - Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilihan, Hari Winarca, melakukan monitoring terhadap Pengamanan, persiapan Masjid serta sarana dan prasarana pendukung kelancaran ibadah bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) selama bulan Ramadhan, Rabu (22/03/2023). Didampingi oleh Kepala Seksi Keamanan dan Ketertiban (Kamtib), Nurhadi, Kalapas tampak menyambangi Blok dan Kamar Hunian WBP sembari menyapa dan melempar senyuman. Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan persiapan telah secara matang dilakukan untuk menggelar Sholat Tarawih perdana pada malam ini.

"Kita perlu untuk memastikan bahwasannya persiapan telah secara matang dan maksimal dilakukan untuk menyambut bulan suci Ramadhan 1444 Hijriah. Seperti yang diketahui bersama bahwasannya sholat tarawih perdana akan digelar nanti malam, oleh sebab itu aspek-aspek vital seperti Pengamanan dan sarpras pendukung kelancaran ibadah perlu untuk diperhatikan," tutur Hari Winarca.

Sesaat setelah menyambangi Blok dan Kamar Hunian Warga Binaan, Kalapas segera menuju Masjid Al-Ichwan Lapas Tembilihan untuk melakukan pengecekan terhadap persiapan penyelenggaraan sholat tarawih perdana.

Kalapas tampak juga melakukan pengecekan terhadap ketersediaan air bersih yang digunakan untuk berwudhu WBP.

"Masjid Al-Ichwan tampaknya telah siap untuk menggelar ibadah sholat tarawih perdana nanti malam. Setelah saya cek kembali, air bersih yang akan digunakan untuk wudhu Warga Binaan juga sangat layak dan tersedia banyak. Kita harapkan kegiatan pembinaan selama bulan ramadhan dapat berjalan dengan lancar dan maksimal tanpa ada kendala yang berarti," pungkasnya.